
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０８９回 ２０１４年１月２４日(金） No.１９７７

卓話者：小柳 和之君
本日のプログラム Today's Program

演 題：「雑 話」

点 鐘 卓話者：谷口 伸夫君

ロータリーソング「我等の生業」 演 題：｢雑 話」

前 回 第２０８８回 ２０１４年１月１７日（金） 記 録

○斉 唱：「それでこそ ロータリー」

○ゲスト：瀬戸ＲＣ 玉井 徹君

瀬戸北ＲＣ 中野 昭雄君

○出席者：会員27名中18名出席 出席率66.66％

前々回補正出席率 12月19日分96.29％

会長あいさつ 箕輪 良孝

昨日は地区研修・協議

会の地区との打ち合わせ

ご苦労様でした。おおむ

ねその内容も固まりつつ

あります。会員の皆様に

は近々実行委員長からお

願いと報告があると思い

ます。

ひとつ会員の皆さまに

お願いがあります。この

地区研修・協議会の前段

で、指導者会議が３月30

日（日）に実施されます。

当初は当クラブの実行委員の出席で考えておりました

が、全会員の出席をいただいた方が当日の運営に当た

って良いのではないかと言う結論に至りました。

３月30日をその前の28日（金）例会振替としますので

何卒ご理解をいただきご予定下さるようお願いします。

場所は名鉄グランドホテル、点鐘は午前11時30分とし

ます。準備のため集合時間は午前10時の予定で都合の

出来る限り出席下さい。

さて大寒も間近で寒い日が続いております。こん

な時は温泉などにゆっくり浸かりたいものです。

私は、風呂はそんなに長湯ではありませんが、サウナ

が好きで海外旅行などしますとそのホテルにサウナが

あれば時間のある時は必ず利用しています。国によっ

て、ホテルによってサウナは千差万別で面白いもので

す。国内のホテルはおおむね有料ですが、たいていの

国は宿泊者であれば無料です。意外と私のようなもの

好きは少なく、結構空いていて、時には一人でゆっく

りという事もしばしばです。 汗をかいてすっきりす

れば身も心もリフレッシュできます。

さて、サウナ以外ですっきりした汗がかける事があ

ります。それはロータリーの奉仕で汗をかくことです。

みんなのために、世界平和のためにしっかり汗をかき

ますとこんな素晴らしいことはありません。今月はロ

ータリー理解月間です。良い汗をかくためにロータリ

を大いに理解してください。そして良い汗をかいて下

さい。

ロータリー理解推進月間

１月３１日（金） ２月７日（金） ２月１５日（土） ２月２１日（金）

例 卓話担当者：地区研修・ 卓話担当者：財務委員会 14日（金）振替 卓話担当者：

会 協議会実行委員長 卓話者：丹羽 敏行君 東尾張分区 ＩＭ 米山記念奨学委員会

予 山田 直樹君 演 題：｢電子処理のあり方｣ （１１ＲＣ合同例会） 卓話者：古橋エツ子米山記念

定 演 題：「地区研修・協 （愛知長久手RC ホスト 奨学委員長

議会について」 於ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 演題：「若者の昨今」



おめでとう

・結婚記念日：なし

・誕生日祝福：

１月１７日 大野 良之君

１月２１日 大嶋一二三君

（本日2人は欠席のため写真はありません）

お花は自宅に届けられました。

幹事報告
・1/10 第10回理事役員会 於商工会館 箕輪良孝会

長以下11名出席

・1/10 第8回地区研修・協議会実行委員会 於商工会

館 山田実行委員長以下11名出席

・1/13 地区米山奨学第3次選考会 ガバナー事務所

分室 山田地区米山委員出席

・1/14 地区ロータリー財団委員会 於ガバナー事務

所分室 加藤清久地区ロータリー財団委員出席

・1/16 地区研修・協議会打ち合わせ エレクト事務

所 山田実行委員長以下６名出席。

・本日の会合： 第５回クラブ協議会

・次回の会合：第9回地区研修・協議会実行委員会

・例会変更のお知らせ： 別紙

ニコボックス
○お世話になります。瀬戸ＲＣ 玉井 徹君

○久し振りにお世話になります。瀬戸北ＲＣ

中野 昭雄君

○瀬戸ＲＣ 玉井 徹君、瀬戸北ＲＣ 中野 昭雄君、

ようこそいらっしゃいました。歓迎いたします。

菊田 利昭君、古橋エツ子君

○本日は卓話で皆さまのお耳をけがします。よろしく

お願いいたします。 飯田 幸雄君

○飯田幸雄君、加藤勇夫君、本日の卓話を楽しみにし

ています。 箕輪 良孝君

加藤 清久君、唐井 仁一君、森井 晴生君

○過日は家族会の写真を沢山いただき、ありがとうご

ざいました。 飯田 幸雄君

○皆さま、寒い日が続きます。風邪をひかないように

心掛けて下さい。 江尻 豪君

○寒の入り 昨日は満月でした。皆さまご健康にご留

意を！ 加藤 清久君

○またまた、谷口先生に大変お世話になり、ありがと

うございます。これからもよろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○お忙しの君 浅野 善吉君

ﾛｰﾀﾘｰ財団より表彰

（左）

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ の

古橋エツ子君（右）と

箕輪良孝会長（左）

（右上）

ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ

西尾輝久君(左)と

加藤清久君(右)

ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ

西尾輝久君(右) 加藤清久君(右)

第５回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 2014年1月17日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議事 １）下半期の方針について

会長より、下半期の方針の紹介に続いて。

・西尾輝久国際奉仕委員長

６月、バナ－交換実績の表彰について説明

がありました。

・古橋エツ子米山記念奨学委員長

米山奨学生の陳さんについて、留学成果が

完了するよう努力するとの方針が示されま

した。

・唐井仁一親睦活動委員長

伊那の交流例会の件、招待内容、来訪人員

等詰めてゆく説明がありました。

・箕輪良孝会長より、今年度の最重要課題、地

区研修・協議会、全力投球にて成功裡に終

了するよう要請がありました。

２） その他

・ 長期、お休みの方の動向等、お見舞いが話

題になり、また、会費の一部からＯＦＤＹ

に活用したらどうか原案がありました。

卓 話
尾張旭ロータリークラブの創立記念日に因んで

飯田 幸雄

わが尾張旭ロータリークラブの創立当初のころと伊

那ロータリーと姉妹提携を締結するに至った経緯など

について当時を回想しながら、述べさせていただきた

いと思います。

創立の経緯について：

昭和45年（1970年）12月1日を期して、東春日井郡

旭町が尾張旭市になることが決定した頃から、瀬戸RC

では尾張旭市に新クラブを創立しようという機運が高

まって参りました。 瀬戸RC（加藤勲会長、山内孝幹



事）がスポンサークラブになり、二宮恵一先生が特別

代表に、加藤政良さんがガバナーズエイドに任命され、

尾張旭RCの創立に向けての準備がなされました。 テ

リトリーの関係から瀬戸RCから移籍決定のキーメンバ

ーの6名および旭町より新しくクラブ員になることを

承諾された18名の計24名がスポンサークラブや二宮特

別代表、加藤政良ガバナーズエイドなどのご指導、指

示を受けたり、共に協議を重ねたりしながら、新クラ

ブ創立に向けての準備がなされました。

創立総会について：

昭和46年（1971年）1月22日に当クラブの創立総会

が瀬戸商工会議所において開催され、初代会長に鈴木

栄一さんを選出し、仮クラブとしてスタートしました。

そして、この日を当クラブの創立記念日としておりま

す。

国際ロータリー加盟承認について：

昭和46年（1971年）2月11日にRI加盟が承認され、

仮クラブから本クラブになりました。

認証状伝達式について：

その後、昭和46年3月3日には奥谷博俊、出分龍三、

加藤勇夫、加藤正高、壺井耕輔、飯田幸雄の6名が入

会、引き続き会員増強がおこなわれ、会員数は34名に

なり、昭和46年（1971年）6月20日にホテルナゴヤキ

ャッスルにて、伊藤次郎左ェ門ガバナー、吉田市郎地

区幹事はじめ特別出席者および御来賓各位ほか約830

名の参加者を得て、認証状伝達式が盛大に挙行されま

した。

伊那RCと尾張旭RCとの姉妹提携について：

伊那国際ゴルフクラブが取り持つ縁で、このクラブに所

属する会員の中で、伊那RCと尾張旭RCの有志会員との

間に合同ゴルフコンペの話が持ち上がり、伊那RCの丸山

益男さんが橋渡し役としてお骨折りをいただき、1976年6

月13日に記念すべき第1回伊那RC尾張旭RC合同ゴルフ

コンペが開催されたと聞いております。その後毎年2月は

尾張旭RCが8月は伊那RCが設営し、年2回の合同ゴルフ

コンペが開催されることになり、現在まで続いております。

この合同ゴルフコンペを通じての両クラブの親睦関係が発

展し、ついに姉妹提携を結ぶまでに至りました。この機運

を更に盛り上げる原動力となった要因として次のようなも

のを挙げたいと思います。

１）1984～85年度第260地区 ガバナーに我が尾張旭

RCの奥谷博俊先生が就任されたこと。

２）1987年7月1日よりRI第260地区は分割され、長野

県は第260地区、愛知県は第276地区になる可能性

が出て来たこと。

３）伊那RCが創立25周年を迎えられ記念式典が1985

年3月23日に別館だるまに於いて挙行されたこと。

４）尾張旭RCには、当時海外はもとより国内にも姉妹

提携クラブを保有していなかったこと。

伊那ＲＣ尾張旭ＲＣ姉妹締結調印式：

上記のような要因が働いて、伊那RCと尾張旭RCは相

互の親睦を深め、ロータリー精神の発展を期し、姉妹クラ

ブ提携を結ぶことに同意し、姉妹クラブ締結同意書を作

成し、両クラブの代表者（会長）が署名捺印する姉妹締結

調印式が、1985年5月18日に別館だるまに於いて挙行さ

れました。

このとき、列席した両クラブの代表者は、

1984～85年度伊那RC 会 長 山岸 国明

会長ｴﾚｸﾄ 米山 正夫

幹 事 小坂 栄一

会 員 会田 行雄

1984～85年度尾張旭RC 会 長 丹羽 敬

会長ｴﾚｸﾄ 可知 宏之

幹 事 飯田 幸雄

｢長生きをする事｣

加藤 勇夫

私はおかげさまにて本年８３才、日本人男性の平均

寿命を超えることが、出来ました事感謝しています。

現在も毎日元気で仕事に従事して、苦しい乍らも愉

しい毎日を送っています。

また、私の人生の半分以上をロータリー生活をして

居り、長生きしているもの、ロータリーのおかげと感

謝している毎日です。

その理由は、その頃のロータリーは出席率をやかま

しく云われ、欠席して皆に迷惑をかけてはならないと

いう雰囲気で、十年程前に病気で倒れるまで約３０年

間皆出席でした。海外出張の場合は共産国以外はロー

タリー例会の有るホテルに宿泊しメイクアップし、バ

ナーを交換したものです。

若し古いものが処分してなければ、今も掛かってい

るはずです。

健康は最大の宝でと申しますが、ロータリーで病欠

してはならないと心に決め、それをするには、暴飲暴

食夜更かし喫煙をしないという事です。

ロータリアンは何事にも平等で友情を重んじる社会

で、社会的経済的にも長い人生にも恩恵を受けており

ます。

私は病気で倒れた時、飯田さんには大変お世話にな

り、今日元気でおられるのも飯田さんのおかげと感謝

している日々であります。私は生まれつき余り丈夫で

はありませんが大病した事もなく、十年程前未だ経験

したことの無い心筋梗塞になり、悪化して心臓破裂し

ましたが、急死に一生を経て（千人に一人の割合で治

り）今も元気で、頑張って余生を奉仕に務めたいと思

っていますが、なかなか思うようにならず、皆さんに

ご迷惑をかけ申し訳ありません。私の今までの人生は

波乱万丈の人生でしたが、人間には運というものがあ

り、今まで３回命を落とすところでしたが運よく今日

まで長生きして居り感謝しています。

新会員推薦バッチ

箕輪 良孝会長

(左)と

髙島 昇君


